

協力事業者懇談会開催報告

『2024年度協力事業者懇談会を開催しました』

2025年1月20日（月）

場所：生活クラブオルタ館 オルタリアン

協会では、協力事業者にお集まりいただき「共に働く」理解を進める場として協力事業者懇談会を開催しています。今年度は横浜市や区の担当者と、ケアプラザ、ワーカーズ・コレクティブ、WE21ジャパンの協力事業者、それに協会理事・スタッフ合わせて37名が参加し、就労準備支援事業の事例を共有して活発な意見交換の場が持てました。

まず、松川専務が協会と横浜市就労準備支援事業について説明。次に、神奈川区自立相談支援員の大木さんから就労準備支援事業を利用するにあたって、期待すること、よかったことなどをお話いただきました。

引き続き2例の事例報告があり、横浜市反町ケアプラザの山本さんと鮫島さんが、初めて実習生を迎え入れたとき、その準備から1歩ずつ進めていったことや本人とケアプラザのスタッフの様子を話してくださいました。（近年、近くの実習先を希望される方が増えてきました。協会では地域のケアプラザに実習協力のお願いをすすめています。）

労働者協同組合ワーカーズコレクティブデポットセンター南 brunch の川渕さんから、実習生からメンバーになった方の報告がありました。

この後、グループに分かれて意見交換を行いました。それぞれ、実習での様子やよかったこと、課題などを共有し、有意義な機会となりました。

（よしだ みさこ）



協力事業者懇談会

アンケートから

いろいろな具体例、
違う業種の例などを
聞いて参考になった。

直に現場の声を聞いて有意義
でした。丁寧に支援していた
だけることがわかった。

多様な事情のある方の受け入れを
積極的に行い、自立に役立っている。
有意義な活動と思った。

とても勉強になった。
受け入れる側としての
気づきがあった。

いろんな地域・事業者の方
と話せるのは意味がある。
次もぜひ。